Entreprise

La société Pommier, à Viabon, est leader mondial des rampes de pulvérisation

Publié le 30/03/2017



Nicolas Pommier, fils du fondateur, dirige la société familiale. Celle-ci est leader dans la fabrication de rampes de pulvérisation en aluminium distribuées sur l'ensemble de la planète depuis 1986. © Deschamps Willy La société Pommier, implantée à Viabon, est spécialisée dans la conception et la fabrication de rampes de pulvérisation. Elle est leader mondial dans son secteur de prédilection.

La société Pommier est spécialisée dans la conception et la fabrication de rampes de pulvérisation dont la particularité est d'être en aluminium, là où la plupart utilisent l'acier. Un secteur dans lequel elle est leader dans le monde, fournissant ainsi la majorité des constructeurs de pulvérisateurs.

Création de la première rampe en 1986

L'histoire débute en 1973 quand Guy Pommier crée la société SCEBP Pommier à Viabon, dans le sud du département d'Eure-et-Loir. À cette période, il fabrique des tré mies porteuses destinées au ravitaillement des épandeurs à engrais et des semoirs. Des appareils qui seront produits jusqu'en 2003.

La fabrication de la première rampe en aluminium arrive en 1986. Elle fait suite à la demande d'un client qui désirait une rampe de 24 mètres afin de remplacer celle de 18 mètres de son automoteur viticole.

Étant donné la largeur, plus importante, Guy Pommier proposa au client une rampe en aluminium afin d'avoir quelque chose de plus léger que l'acier. Dès l'année suivante, débuta une collaboration avec un fabricant français de pulvérisateur. Avec l'accroissement des largeurs de travail des pulvérisateurs, l'aluminium trouvait sa place grâce au gain de poids qu'il procurait mais aussi à sa résistance à la corrosion.

1.200 rampes par an dans des largeurs allant de 15 à 52 mètres

Au fil des années, l'entreprise fournit de plus en plus de constructeurs français et étrangers, jusqu'à devenir le leader mondial dans ce secteur où elle a peu de concurrents. « Aujourd'hui, nous fabriquons en moyenne 1.200 rampes par an dans des largeurs de 15 à 52 mètres. Depuis 1986, ce sont plus de 26.000 rampes qui ont été produites par notre entreprise », souligne Nicolas Pommier, actuel dirigeant de la société et fils de fondateur.

En 2016, 40 % de la production est partie à l'export. Un chiffre en constante augmentation. « Concernant la crise qui touche la filière agricole française, nous l'avons ressentie à partir de septembre. C'est reparti ensuite vers le mois de décembre, où nous avons commencé à reprendre des commandes grâce à l'export. »

L'entreprise familiale emploie actuellement quatre-vingts personnes dont une quinzaine d'intérimaires sur un site de 12.000 m ^à de surface couverte. Son bureau d'études compte trois personnes afin de constamment travailler à la conception de nouvelles rampes, ceci pour répondre aux demandes des différents clients.

Willy Deschamps

chartres@centrefrance.com

CHARTRES ECONOMIE INNOVATION AGRICULTURE